

### FOC: Montabaur stimmt Vergleich zu

Im Rechtsstreit um den Bau eines Factory-Outlet-Centers (FOC) am ICE-Bahnhof in Montabaur haben nun auch die Stadt Montabaur und der Investor einem vom Oberverwaltungsgericht Koblenz vorgeschlagenen Vergleich zugestimmt. Zuvor hatte bereits die Stadt Limburg auf Beschluss der Stadtverordnetenversammlung für den Vergleich votiert. Dieser sieht eine Vereinbarung mit dem Bauherrn über einen verbindlichen Baustopp für das FOC bis Ende November vor. Der Vergleich wirkt als Stillhalteabkommen, bis das Urteil des Bundesverwaltungsgerichts zum Rechtsstreit zwischen Montabaur und den Städten Diez, Limburg und Koblenz, die das FOC verhindern wollen, vorliegt. (kür)